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奉仕を通じて平和を

2012-2013年度国際ロータリー会長

旬サ fη 代

-会長鈴木昇

・幹 事大西聖和

・会報委員長 高原達也

・例会日毎週火曜日

12: 10-13: 10 

・例会場四国中央商工会議所

電話 58-3530

FAX 58-6294 

・事務局四国中央商工会議所

電話 58-3530

会長退任挨拶

会長 鈴木 昇

過ぎてしまえばもう遠い昔の話になったような感がありますが、今年度の最大の課題は

「創立 50周年』でありました。

そもそも ロータリーとは何か、川之江ロータリー らしさとは何か、どうしたら節目の年

に相応しく なるのか、どういう記念式典にしたらよいのか等々、会長のご指名を受けてか

ら、来る 日も来る日もそのことばかり考えておりました。方向性も見出せず、に躍離として

いる中、未曾有の被害をもたらした東日本大震災が起こりました。

我がクラブは鈴木謙会長の時に地区へ 300万円の義損金を、大西豊会長も陸前高田RC

へ 100万円の支援を行いました。大西豊会長が、 『会長を務める前に一度被災地を見てお

きたい』と言わるのに同行して、私も陸前高田へ出かけました。無残な瓦礁の山を目の当

たりにし、 『東日本の復興無くして日本の復興無し』 との思いを強くしました。近年日本

全体が輝きを失い、活路をどこに見出すべきかと議論百出。そうだ! r復興』 をテーマに

みどりと自然を大切に



記念式典を計画したらどうだろう。『東日本の復興』を支援し、『日本の復興Jについて考

える機会を提供することは、『奉仕の理想』を標梼する我が川之江ロータリークラブにとっ

て意義深いことではないだろうか。概ね自分なりにそういう方向が見え始め、最初の実行

委員会を開催したのは大西豊会長の年度が始まったばかりの 2011年 9月1日でした。

ご承知の通り昨年 10月20日(土)に記念式典、記念講演会、クラブ祝賀会を行いまし

た。記念式典には陸前高田RCから 3名が出席して頂き、来賓や参加者の皆さんに我がク

ラブの支援活動をより深くご理解いただけたことと思います。『日本のこれから 日本人

のこれから』と題した藤原正彦氏の記念講演では、世界に範たる日本を取り戻すための道

筋が示され、溢れんばかりの 500人の参加者の共感を得たことと思います。 21日(日)

の記念ゴルフ大会には、今までにない 9組 34名の参加を頂きました。両日とも雲一つな

い晴天に恵まれ、お陰様で滞りなく記念行事を執り行うことができました。

先週、 50周年記念誌をお配りいたしました。記念誌には、 30周年誌、 50周年誌にはな

かった創立当時からの写真などが『創立 50周年回想録」として掲載されました。我がク

ラブの歴史と 50周年を迎えた現在のクラブの現状や雰囲気などが存分に盛り込まれたよ

うに思います。これは、我が川之江ロータリークラブを理解するには最も適した解説書と

なることでしょう。今後加わる新入会員に、 10年、 20年と配り続けられるような冊数も

用意いたしました。実行委員会の決算も締まり、先ほど皆様にご報告させていただきまし

た。以上を持ちまして、創立 50周年に係る全ての事業を修了いたします。篠原委員長始

め実行委員会の皆さん、ご協力頂きました全ての会員各位に厚く御礼申し上げます。

今年度の運営方針は『ロータリアンであることを楽しみましょう』であります。会員の

皆様には、それぞれの価値観でロータリーライフを楽 しんで頂いたことと思います。よく

r50周年の会長は大変だな』と言われました。重い責任があることは当然のことです。 し

かし、それをどうやって計画し、実現していくのかと思い悩んだ日々は、全てを終了した

今、私にとりましては何とも懐かし く、何物にも代え難いほど楽しかった想い出として残っ

ております。この私に、このような晴れがましい役を頂き、誠に有難うございました。こ

のご恩返しは、将来に亘り、微力ながらクラブ発展のために尽力する所存であります。

最後になりましたが、陰になり日向になって私を支えて頂いた大西聖和幹事に、細部に

まで心配りをして頂いた三好茜さんに、深く感謝申し上げます。

川之江ロータリークラブの益々のご発展を祈念して、退任の挨拶と致します。



幹事退任挨拶

幹事 大西聖和

鈴木会長より最初に幹事を依頼されたとき正直私で幹事が務まるのかと思い不安でした。

よく考えてみると今まで、私の周りの会員の方々には大変お世話になっております。

今回私が皆様のお世話をする順番が回ってきたのだと思い、お引き受けしなくてはいけ

ない、未熟ではありますが、少しでも鈴木会長はじめ、皆様のお手伝いができればと承諾

いたしました。早 1年が経ちました。

当クラブの 50周年記念式典、陸前高田訪問、今振り返ると大変重要な時期を過ごさせ

ていただきました。その間ロータリークラブの考え方、組織のあり方等数多くの貴重な体

験をさせていただき大変勉強になりました。

分からない事等たくさんありましたが、事務局三好様は じめ会員の皆様に親切にご指導、

ご協力いただき、お陰で無事、幹事の大役を勤める事が出来ました。

鈴木会長には 1年間大変お世話になりました。感謝いたしております。皆様ありがとう

ございました。
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出席報告
1.出席会員 (61名中)

2.出席免除
3. 当日出席率

4.前々回補足修正率
(メイクアップ会員)

篠原正会員
(6/7 伊予三島RC)

委員長の時間

50名
2名

84. 75 % 
94. 92 % 

・川之江RC50周年記念誌完成報告と御礼
50周年記録委員長 星川和紀会員

・出席報告 出席委員長石川豊和会員

会務報告
1.例会変更のお知らせ

【観音寺東RC】
6月 25日('.k)18 : 30 ~ 
観音寺グランドホテル(夜間例会)

7月23臼例 18: 30 ~ 
観音寺グランドホテル(夜間例会)

*両l二!とも観音寺グランドホテルにて、メー

キャップ受付しております。
(10 : 00 ~ 14 : 00頃)

2.公益財団法人ロ ータリー米山記念奨学会
ハイライトよねやま 159 

3.桜ライン 311 メールマガジン (No.2) 
4. 2013年 6月 近隣クラブ例会のお知ら

せ(出席委員会)

ニコニコニュース

鈴木昇…本日「創立 50周年記念誌」が配
布されました。星川委員長、佐々

木副委員長始め、記録委員会の皆

さん、お疲れさまでした。
大西聖…今年度の例会も今円を含めであと

2回になりました。「まだ 2回あ
ります』初心に帰ります。皆様よ
ろしくお願い申します。

井上由…先の土曜に、夜釣りで 42cmの幻

の魚、 石鯛を釣り上け¥翌日の宇
摩医科歯科合同コンべでは医師会

の部で優勝しました。今週 3度目
の良いことがあるのではと期待が

膨らみます。(今週は宝くじの発

表です。)
石村浩..・優良安全運転管理者の県表彰をい

ただきました。長年大きな事故も

なく、安全運転を続けている従業

員の皆様に感謝。ただ、表彰を受

けるとそろそろ引退時期との暗示

かもしれません。

字高光…石原会員が社会奉仕委員会として

「陸前高田市の復興状況について」
を寄せてくれています。ありがと

うございます。出席されていたら

口頭で御礼と思いましたが、欠席
されているのでニコニコで(涙)

佐々木…大変遅くなって しまいましたが、

150周年記念誌」がやっと完成し

ました。ご一読 ください。

篠原正・・・創立 50周年記念誌いただきまし

た。記録委員会の方々、大変あり
がとうございました。

福 11崎…C班、初めての全員出席です。で

きれば続けましょう。

毛利…川高同窓会と宇摩間税会が終了し

ました。ご協力ありがとうこざい

ます。

矢野…父の日、社員か らのプレゼント 。

金生JIIで捕まえたス ッポン。普通
のバケツに入らないほど大きいで

す。今、水でたたいてます。いつ

食べる・・・今でしょう。

卓話 (会員選考委員会担当)

「囲碁同好会について他」

字高道男会員 ・大塚幹夫会員 ・森実和生会員

近隣RCの例会日

6月27日休)観音寺RC
(観音寺商上会議所)

6月288倹)伊予三島RC
(夜間例会)

三島商工会館 4Fにて、メーキャップ受

付しております。
7月 2B(刈観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

次週プログラム

7月2日(刈 18: 00 ~細川
クラフ協議会(会長担当)

会長 ・幹事就任挨拶

活動万針発表
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